

Zusammenfassung

Hefeker, Carsten

„Reale Wechselkurse, Strukturreformen und Währungsunion“

Der Aufsatz untersucht die Frage, welche Konsequenzen die Erweiterung der Währungsunion haben wird auf die notwendigen Strukturreformen in Ländern mit größeren oder geringeren Verzerrungen. Er zeigt, dass die Währungsunion unterschiedliche Auswirkungen auf die Reformbemühungen haben wird und unter welchen Umständen Regierungen ihre Bemühungen erhöhen werden. Abhängig von den Unterschieden im Ausmaß der Verzerrungen, der Ausrichtung der Geldpolitik und der Offenheit der betroffenen Länder kann man eine Konvergenz oder Divergenz in den Reformbemühungen erwarten.